

Artikel vom 12.04.2018

Ortsverbandsstammtisch mit dem

Fraktionsvorsitzenden Marcus König



Ortsverbandsstammtisch mit dem Fraktionsvorsitzenden

Heute kam Besuch aus dem Rathaus der Stadt Nürnberg zu unserem Ortsverbandsstammtisch. Der CSU Fraktionsvorsitzende Marcus König stellte sich und seine Ziele und Wünsche vor. Nürnberg ist eine Stadt mit vielen Möglichkeiten und die Stadtratsfraktion arbeitet voller Elan für unsere Stadt. Immer mehr Themen kamen an diesem Abend zur Sprache und Marcus König stand Rede und Antwort. Herzlichen Dank dafür!